
 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT (CÉ) 
Procès-verbal 

5 février 2024, 18h30 
Salon du personnel de l’école 

 
 
 

 

Parents :  Mme Véronique Painchaud 
Mme Catherine Parke 
Mme Caroline Savard 
Mme Mélissa Bellefeuille 
M. Mathieu Desrochers 
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enseignant : 

Mme Maryse Grégoire 
Marie-Andrée Sarrazin 
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Ouverture de l’assemblée à 18h30 
 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Mme Painchaud fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Il est proposé par Mme Grégoire et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour tel que 
déposé. 

 
2. Lecture et adoption du procès-verbal du 20 décembre 2023 (doc. 1) 

Le procès-verbal de la dernière rencontre a été lu par tous les membres. 
 
Il est proposé par Mme Grégoire et résolu unanimement d’adopter le procès-verbal de la 
réunion du 20 décembre tel que déposé. 

 
2.1 Suivis 
a) Photos scolaires 

Mme Ménard confirme que ce sera Mme Annie Brazeau qui fera nos photos scolaires 
de 2024-2025 le 11 et 12 septembre 2024. 

 
b) Plan de lutte 

Mme Ménard revient sur le plan de lutte qui a été présenté aux membres lors de la 
dernière rencontre. Elle demande aux membres s’il y a des questions ou commentaires 
par rapport au plan. Aucun commentaire ni questionnement.  

 
3. Questions du public 

Aucun public 
  

4. Point – Présidence 
 
4.1 Courrier 
Aucun courrier 
 

5. Points de la direction de l’école 
5.1 Activités (Doc. 2) 
Mme Ménard présente aux membres les activités qui se sont ajoutées, comme indiqué 
dans le document. 
 
Il est proposé par Mme Parke et résolu unanimement d’adopter les nouvelles activités. 
 
5.2 Critères pour le choix d’une direction d’école (Doc. 3) 
Mme Ménard présente les critères pour le choix d’une direction d’école qui ont été 
nommés l’année dernière. Puisque les membres présents ont tous travaillé sur le 
document, il n’y a pas de modification sur celui-ci. 
 
Il est proposé par Mme Sarrazin et résolu unanimement d’adopter les critères pour le 
choix d’une direction d’école tel que présenté. 

C.É.-033-20240205 

C.É.-034-20240201 

 

C.É.-035-20240201 

C.É.-036-20240201 



 
5.3 Inscription 2024-2025 
Mme Beaupré explique le déroulement pour l’inscription qui sera du 12 au 16 février 2024 
(maternelle 4 ans, 5 ans et passe-partout). Il n’y aura pas de prise de rendez-vous et deux 
soirs sont ajoutés pour accommoder les parents. La réinscription (élèves de la maternelle 
à la 5e année) sera uniquement sur le Mozaïk Portail à partir du 12 février 2024. 
 
5.4 Temps d’enseignement et horaire 2024-2025 
Mme Ménard explique la maquette du temps d’enseignement. Le cours CCQ sera 
obligatoire pour tous les niveaux. Il remplacera éthique et culture religieuse, donc aucun 
enseignement sur les courants religieux. Il y aura des discussions par rapport aux classes 
d’adaptation scolaire pour le temps d’enseignement accordé aux cours de spécialistes. 
Une discussion aura lieu à l’OP concernant les deux récréations du matin. Puisqu’il n’y 
aura pas de CE avant le relâche, il y aura une présentation par courriel aux membres et ils 
seront appelés à se prononcer. 

 
5.5 Semaine de reconnaissance du personnel 
Mme Ménard explique que cette semaine est la semaine des enseignants. Les parents 
membres du CE sont invités à rester après la rencontre pour discuter avec la direction 
puisque cette dernière aimerait organiser une semaine pour tous les membres du 
personnel. 
 
5.6 Grand Défi Pierre Lavoie 
Mme Ménard discute de la rencontre qu’elle a eue avec Groupe Synergy suivant le Grand 
Défi Pierre Lavoie. Nous avons reçu un chèque de 32 000$ afin de mettre en place des 
projets sur l’activité physique. Des « midis sportifs » et une course en couleur sont prévus.  
 

6. Date de la prochaine séance 
11 mars 2024 à 18h30 en visioconférence 

 
7. Autres points 

7.1 Projet journalisme 
Mme Ménard mentionne que nous allons reconduire le journal étudiant pour une 2e 
édition. La prochaine édition sera destinée aux élèves puisque certains sujets étaient 
complexes pour les plus jeunes à la première édition. Le budget est accordé par Mme 
Ménard. 
 
7.2 Campagne de financement 
Mme Ménard explique que les fonds amassés pour cette campagne seront remis 
individuellement à l’élève qui y participe. Nous avons beaucoup plus d’implication de la 
part des parents et des jeunes sur cette campagne. 
 

  



7.3Fête des finissants 
Mme Bellefeuille explique que trois membres du conseil d’établissement se sont réunis 
pour organiser la fête des finissants. Elles aimeraient savoir s’il est possible d’avoir des 
commandites et qu’elle est la procédure. Mme Ménard s’occupera de leur fournir une 
lettre de l’école. Elles aimeraient savoir si le budget de 530$ du conseil d’établissement 
pourrait être utilisé pour cette fête. Puisqu’à la fin de la réunion, Mme Ménard désire 
rencontrer les membres et que le budget du conseil d’établissement pourrait être utilisé 
à d’autres fins, une proposition sera faite au prochain CE concernant le montant à 
octroyer pour la fête. 

 
8. Clôture de la séance 

Clôture de l’assemblée 19h39 
 

 
 
 
 
 

Geneviève Ménard       Véronique Painchaud 
Direction         Présidente 


